

Pressestelle, Freitag, 30. Januar 2015

---

## JuViSta in Mühlheim vorgestellt

Vor einigen Tagen stellte John Kannamkulam, Leiter der Geschäftsstelle „JuViSta“, das Projekt „Junge Vielfalt findet Stadt.“ im Mühlheimer Rathaus vor. Den Ausführungen von Herrn Kannamkulam hörten Bürgermeister Daniel Tybussek, die Integrationsbeauftragte Isabella Doktor und der Vorsitzende des Ausländerbeirates Hüsamettin Eryilmaz zu. Das Projekt möchte Jugendliche verschiedener Herkunft für die soziale Arbeit in Vereinen und Organisationen ihrer Wahl begeistern und damit zu interkulturellen Brückenbauern und Botschaftern für das Ehrenamt werden lassen. „Ich freue mich, dass wir JuViSta auch bei uns durchführen, da die Einbindung von jungen Menschen in Politik und öffentliches Leben ein wesentlicher Bestandteil der persönlichen sowie der gesellschaftlichen Entwicklung ist“, sagt der Rathauschef. Interessierte können sich bei der Geschäftsstelle von JuViSta unter 06074 – 4074103 oder bei Frau Doktor unter 06108 – 601 713 melden.